Hälfte des Budgets mit Büchern erzielt

Lions Club freut sich über Erfolg

DINKELSBÜHL (mk) – Rund 1,1 Tonnen Bücher wurden beim Basar des Lions Club Dinkelsbühl angeboten. Dieses Sortiment wurde gerne angenommen, denn mit dem Erlös zeigte sich Präsident Jens Mayer-Eming zufrieden. Er sprach von einem Betrag im "mittleren vierstelligen Bereich".

Der Dinkelsbühler Lions Club unterstützt, wie berichtet, seit einigen Jahren ein Hilfsprojekt, bei dem es darum geht, Kindern, die in einem von Müllhalden geprägten Elendsviertel der ägyptischen Hauptstadt Kairo leben, zu Bildungs- und Lebensperspektiven zu verhelfen. Rund 9000 Euro seien im aktuellen Budget des Lions Club dafür vorgesehen, berichtete Mayer-Eming. Rund die Hälfte davon sei durch den Bücherbasar zusammengekommen. Mit dem Projekt würden auch Ausbildungskräfte, Erzieher und Lehrer finanziert. Die Maßnahme sei als Hilfe zur Selbsthilfe gedacht

Beim diesjährigen Basar sei rund ein Drittel mehr Geld erlöst worden als bei der Auflage im Vorjahr, ergänzte der Präsident noch. Er freue sich zudem, dass so viele Mitglieder mitgeholfen hätten, die Veranstaltung zu einem Erfolg werden zu lassen. Mayer-Eming bedankte sich auch noch einmal bei Andrea Doberstein. Die Dinkelsbühler Buchhändlerin hatte mit ihrem Team die Aktion unterstützt.